



expresiones

DEPARTAMENTO DE SALUD

Expresiones del secretario de Salud, Carlos Mellado López, sobre el fin de la emergencia

5 de mayo de 2023- “La Organización Mundial de la Salud (OMS) y el gobierno federal han declarado el fin de la emergencia de salud pública. El Departamento de Salud ya está implementando su plan de transición para pasar de la fase de emergencia a fase de mitigación.

Se están evaluando las órdenes administrativas, ejecutivas y normativas vigentes para atemperarlas a esta próxima fase. En cuanto al COVID-19 y otras enfermedades respiratorias, la exhortación sigue siendo la misma, si tiene síntomas, debe hacerse una prueba y si es positivo, buscar tratamiento.”

###